

みやがわ そういちろう

宮川宗一郎

自由民主党 福岡県議会議員

県政レポート

Vol.2 2023年11月発行



令和5年9月19日(火)福岡県議会第3回定例会
高齢者雇用に関する一般質問

福岡県の65歳以上の高齢者数 約142万4000人

**誰もが現役! 生きがいを感じ、
活躍を続けられる社会をつくる**

第3回定例会一般質問のポイント

「生涯現役チャレンジセンター」について



- 周知の強化に向けた知事の考え方
- 就労希望者と企業のマッチングや定着支援はどうしているか
- 取り組みの強化はどのように進んでいるか

敬老の日の翌日9月19日に行われた福岡県議会第3回定例会において、宮川宗一郎は「高齢者雇用に関する一般質問」を行いました。

令和元年度に実施された内閣府「高齢者の経済生活に関する調査」により、60歳以上の高齢者の59%が70歳もしくはそれ以上の年齢まで働きたいと希望していることがわかりました。この希望を実現し、高齢者が支えられる側から社会を支える側となるならば、経済の活性化や若年層の負担軽減などさまざまな効果が期待できます。

福岡県でも能力と意欲のある高齢者に職場や地域で活躍していただくために、北九州・飯塚・福岡・久留米の4か所に支援拠点「生涯現役チャレンジセンター」を設置し、2万4000人を超える方々に登録いただいている。しかし令和4年の就業構造基本調査結果を見ると福岡県の高齢者就業率は全国平均よりもやや低く、福岡市城南区においてもシルバー人材センターの周知が行き届いていない、希望にあった企業に就職できていない等の課題も残ります。周知に力を入れることはもちろん、企業とのミスマッチを解消するために希望者の要望をうまく引き出しながらマッチングを行い、職場への定着支援を行っていくことが大切です。

令和3年4月には改正高年齢者雇用安定法が施行され、高い技術や豊かな経験、人脈を持ち、現役世代の指導・相談にあたることのできる高齢従業員者の70歳までの就業確保が努力義務化されました。65歳以降も働きたいという方はたくさんいます。意思と能力に応じて生涯現役で働く環境をつくり、それによって世代を超えたつながりを深めていくことは私たちの社会にとって重要だと考えます。

庄園的行動タクミ!
聞く!
変える!
守る!

みやがわ そういちろう 宮川宗一郎 後援会

〒814-0123 福岡市城南区長尾5丁目31-8 有吉ビル202号

TEL:092-836-9738 FAX:092-836-9737

公式サイト <https://miyagawa-soichiro.com>

LINE公式アカウント



公式Instagram



公式サイト



宮川宗一郎後援会では、随時入会のお申し込みを受け付けております。詳しくは公式サイトへ!



令和5年8月4日～10日

福岡県議会議員 海外視察報告

<オーストラリア ニューサウスウェールズ州>

8月5日 カウラ日本人戦争墓地にて献花

シドニー市から320キロ離れたカウラ市を訪れ、戦時この地で落命した日本人捕虜の墓地に献花しました。かつてカウラ第12捕虜収容所では1104名もの日本人捕虜大脱走事件が起こり、231名の死者と31名の自決者がいました。戦争の歴史を学ぶとともに日本人捕虜について学ぶことができ意義ある視察となりました。国内へもこのような史実への見識を深められるよう努めたいと考えました。



カウラ第12捕虜収容所の事件は、小泉孝太郎さんや大泉洋さんが出演して映画化もされています。



8月7日 ニューサウスウェールズ州議会を表敬訪問

ニューサウスウェールズ州議会はオーストラリアで最初にできた伝統ある議会です。大きく分けると連邦政府、州、地方自治体の3つの構造からなるオーストラリアの組織や、州議会といえども議院内閣制をとり、上院下院に分かれた議会運営や条例の制定方法など、興味深く視察させていただきました。



シドニーで最初に建設された病院の外科病棟として建設された建物で、シドニー最古の公共建築物。ハリーポッターに出てくる建物のような印象でした。

健康的で安心して暮らせる福岡県を目指し、各地にうかが

**北九州市暴力追放、
安全安心まちづくり市民大会**
8月20日 J:COM北九州芸術劇場
市長と県警本部長主催。警察委員会副委員長として感慨深い思いがしました。



鳥飼校区防災訓練

9月10日 鳥飼小学校

鳥飼小学校体育館で実践的な防災訓練を実施。学生や親子も参加し、声をかけ合いながら訓練しました。



長尾校区防災訓練

9月10日 長尾小学校

長尾小学校で防災訓練を実施。避難所でのテント設営や担架の運搬など実践的な訓練で、大変勉強になりました！



宮川宗一郎にとって初めての海外視察となります。
第2次世界大戦中の日本軍捕虜の墓地慰靈に始まり、ニューサウスウェールズ州議会や大学、港などさまざまな目的地を訪問し、県政に役立てるべく見分を深めてまいりました。



8月8日 アリアンスタジアム視察 ニューサウスウェールズ州 ラグビー協会CEOと意見交換

快晴の空の下、スタジアムを視察しニューサウスウェールズ州ラグビー協会CEOのポールさんと意見交換を行いました。女子ラグビーの発展に向けた競技技術の向上や指導者の育成について伺ったほか、野球・水泳・サッカーについてもますます交流を深めて行けるよう取り組みを進めることを確認しました。



水素エネルギー技術の最前線を走っていくためにも、日本はオーストラリアとの交流を深めつつ、さまざまな施策を推進していくことが必要です。

8月8日 次世代エネルギーについて学び ニューカッスル港・ニューカッスル大学訪問

福岡県も力を入れている水素エネルギーに関連して、ニューカッスル港を視察しました。オーストラリアのハブ港として十分な施設を有する同港は、周辺への送電設備も充実しており水素生産に適した立地。各種テクノロジーの集約と3万人の労働力で事業を発展させており、今後の人口増に合わせて教育の充実を目指しています。近くには日大法学部のキャンパスが建設中です。



Sidney
Cowra

スポーツを通じた地域振興や地域経済の活性化、そして国際交流の深化へつながっていくように、一層のスポーツ振興に取り組んでまいります!



いました!

第66回福岡県民スポーツ大会 9月23日 アクション福岡

「第66回福岡県民スポーツ大会」秋季大会が行われ、バレーボール、バスケットボールなど8競技で熱戦が繰り広げられました。



安心・安全まちづくり 県民の集いふくおか

10月1日 エルガーラ
防犯功労者表彰後、事例紹介や特別公演、県警音楽隊の演奏がありました。



警察委員会管内視察

10月24日 城南警察署

地域の治安情報を共有。来月に福岡県警で柔道と剣道の大会があるため、稽古中のところ視察しました。





地域活動

スポーツ振興

- 10月22日 金山校区・小学校合同運動会
南片江校区運動会、長尾福祉まつり
- 10月15日 城南校区ふれあいフェスティバル2023
- 10月1日 第37回堤地区大運動会
- 9月24日 樋井川ソフトボールリーグ宮川宗一郎杯
- 9月10日 第42回城南区壮年ソフトボール大会
第37回レディースソフトボール大会
- 9月3日 宮川宗一郎杯ソフトボール大会
- 8月27日 宮川宗一郎杯ソフトボール大会
- 7月30日 第42回城南区
親善ママさんバレー大会

地域イベント・クリーン活動

- 10月14日 第3回鳥飼校区登下校見守り活動
参加者交流会
- 10月8日 田島フェスタ2023
- 10月1日 油山団地、秋まつり
- 9月18日 田島校区 町内一斉清掃
- 8月15日 供養会(田島)・精霊送り(鳥飼、別府)



陸上自衛隊での救助経験の強みを生かし、
安心安全な生活に力を注ぎます。

名 前 宮川 宗一郎(33歳)

家族構成 妻 長女 長男

趣 味 バレーボール、筋力トレーニング、ツーリング、読書、カラオケ

座右の銘 感謝

●平成元年12月29日生 福岡市出身

●笠丘小学校卒業

●泰星中学高等学校(現・上智福岡中学高等学校)卒業

●防衛大学校理工学部(建築環境工学科)卒業

●陸上自衛隊(ヘリコプター操縦士 平成25~令和4年)

平成28年4~5月 熊本地震における災害派遣

平成29年7~8月 北部九州豪雨における災害派遣

●福岡県議会議員(1期目) ●警察委員会 副委員長

●防衛議員連盟 事務局長 ●スポーツ立県調査特別委員会 委員

●福岡県隊友会 相談役(陸上自衛隊) ●春日基地協賛会 顧問(航空自衛隊)